



Las instalaciones del Centro de Interpretación de la Pesca han sido escenario de una nueva reunión del 'Ente Gestor de Playas', órgano que fue constituido hace cuatro años por la concejalía de Playas del Ayuntamiento de Adra con el objetivo de dotar de un instrumento de análisis y gestión para mejorar la calidad de los servicios en las playas abderitanas. Al 'Ente Gestor de Playas' pertenecen técnicos municipales de las áreas de Turismo, Playas, Servicios, Seguridad, Deportes, Limpieza y Medio Ambiente.

Esta reunión de trabajo ha servido para analizar en profundidad la demanda de los usuarios, las mejoras a llevar a cabo en las playas de la localidad, así como la dotación de servicios nuevos e infraestructuras que se instalarán en la costa abderitana a lo largo de este verano.

El 'Ente Gestor de Playas' ha examinado todas las sugerencias y demandas planteadas, así como ha determinado aquellas cuestiones a mejorar en primer y segundo orden y, por supuesto, comenzando a perfilar el calendario, actividades, plan de seguridad y sanitario y las propuestas de cara a la época estival y de baño.

En este sentido, la reunión de trabajo ya ha servido para plantear una serie de ideas en lo que a perfeccionamientos de infraestructuras, servicios o cambios de normativa se refiere, al objeto de ir analizándolas y ver la posibilidad final de su implantación. De igual modo, se ha avanzado también el dispositivo de seguridad, tanto de Policía Local como Protección Civil, que estará activo durante todo el verano en las playas de la ciudad.

En la reunión ya se han acordado cuando comenzarán a colocarse tanto los módulos sanitarios y aseos en las playas de la ciudad como las pasarelas de acceso a las mismas y el balizamiento de la costa abderitana. El 'Ente Gestor de Playas' ha decidido además poner en marcha una campaña de concienciación y sensibilización dirigida a escolares, vecinos, turistas y bañistas de cara a mantener limpias y en buen estado de conservación las playas.

La concejala de Turismo y Playas, Alicia Heras, se ha mostrado muy satisfecha al término de la reunión de trabajo, ya que en ella se han tomado decisiones importantes y "se ha avanzado en aspectos importantes para seguir manteniendo el nivel de calidad que nos marcamos hace unos años para las playas abderitanas. Aspectos como dotación de servicios, actividades de ocio o accesibilidad y el objetivo principal es que los abderitanos y turistas que nos visiten disfruten de unas playas en perfecto estado y de máxima calidad".

Respecto a los objetivos, Heras, ha explicado que este año "nuestro objetivo es seguir manteniendo las 'Q' de Calidad Turística. Ya hemos conseguido las tres Banderas Azules para las playas de San Nicolás, El Censo y Sirena Loca, el 'Centro Azul' del Museo del Mar y el 'Sendero Azul' San Nicolás, de ahí que vayamos a cuidar y a trabajar mucho en aquellos detalles que consideramos vitales para dar un servicio de calidad de primera en nuestras playas para nuestros ciudadanos y para los turistas".